



Pour diffusion immédiate : 09/12/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE LA PROMOTION DE 18 NOUVEAUX AGENTS DE POLICE POUR LA PRÉSERVATION DE L'ENVIRONNEMENT

Les nouvelles recrues rejoindront les rangs du Service des forces de l'ordre du Département de la conservation de l'environnement

Les agents de préservation de l'environnement sont chargés de protéger les New-Yorkais, d'enquêter sur les crimes contre l'environnement et de protéger les poissons et les animaux sauvages

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui la remise de diplômes aux 18 nouveaux promus de la 23e école de base des agents de police pour la préservation de l'environnement. Agissant pour le service des forces de l'ordre du Département de la préservation de l'environnement, les agents interviendront dans les communautés de l'État pour protéger les poissons et les animaux sauvages et préserver la qualité de l'environnement dans tout l'État de New York. La cérémonie qui s'est tenue au parc des expositions Empire Expo Center de la Foire de l'État de New York, à Syracuse, a voulu rendre hommage aux promus ayant suivi une formation de six mois dans les domaines du maintien de l'ordre public et des ressources naturelles en salle de classe ainsi que sur le terrain.

« Nous devons absolument protéger les ressources naturelles de l'État de New York et responsabiliser tous ceux qui cherchent à les exploiter », a déclaré la **gouverneure Hochul**. « Je félicite les nouveaux promus pour leur assiduité à rejoindre les rangs de centaines d'agents de conservation de l'environnement dévoués qui patrouillent nos terres et nos eaux à travers l'État, et nous leur souhaitons une carrière longue, saine et épanouissante », ajoute-t-elle.

Au cours des six derniers mois, les nouvelles recrues du programme des agents de police pour la conservation de l'environnement (Environmental Conservation Police Officer, ECO) ont effectué plus de 1 000 heures de formation à l'Académie de Pulaski, dans le comté d'Oswego, qui organise ces formations depuis plusieurs années. Alors que les premières semaines étaient principalement axées sur les compétences policières de base comme la préparation physique, les exercices et les cérémonies, ainsi que les cours d'informatique, les recrues se sont ensuite attaquées à des entraînements plus intensifs, notamment la manipulation d'armes à feu, la conduite de

véhicules d'urgence, le déversement de déchets chimiques et l'identification des braconniers, entre autres. Sur les 20 recrues ayant commencé la formation, 18 ont poursuivi le parcours et rejoindront les effectifs des agents ECO du Département de la préservation de l'environnement, élevant ainsi le total à 305 agents assermentés.

Le commissaire du Département de la conservation de l'environnement, Basil Seggos, a déclaré : « Notre toute nouvelle classe d'agents ECO s'est livrée à une formation rigoureuse pour rejoindre leurs collègues officiers dans le travail délicat mais gratifiant de maintien de l'ordre qui les attend dans les communautés de tout l'État. Je suis ravi de travailler avec ces nouveaux agents et leurs collègues pour lutter contre les pollueurs, les décharges illégales et les braconniers, assurer l'ordre public et continuer à mobiliser les communautés afin que le public apprécie davantage les ressources naturelles de l'État de New York. »

La directrice du Service de maintien de l'ordre public du Département de la préservation de l'environnement, Karen Przyklek, a déclaré : « Ces six mois de formation nous ont permis de préparer nos recrues à affronter une série de tâches très diverses, aussi bien dans le domaine du maintien de l'ordre public que dans celui du droit environnemental. Tous les jours, nos agents travaillent sur plusieurs dossiers, que ce soit pour faire respecter les réglementations sur la pureté de l'air et de l'eau, pour soutenir les lois sur les poissons et les animaux sauvages ou pour enquêter sur des crimes environnementaux à grande échelle, tout cela dans le but de protéger les New-Yorkais contre la pollution et l'exploitation de l'environnement. Je suis convaincu que nos nouveaux agents sont prêts à perpétuer cette riche tradition de protection de l'environnement. »

Le diplôme d'agent de police pour la préservation de l'environnement, qui a évolué sous diverses formes au fil des décennies, donne accès au plus ancien métier des forces de l'ordre de l'État de New York. À l'origine, les Game Protectors (gardiens de gibier) [furent engagés pour la première fois en 1880 et le riche héritage de ce service](#) poursuit sa tradition plus de 140 ans plus tard. Rien que l'année dernière, les agents ECO et les enquêteurs ont répondu à plus de 26 000 appels et travaillé sur des dossiers qui ont donné lieu à près de 11 600 contraventions ou arrestations pour des infractions allant du braconnage de cerfs au déversement de déchets solides, en passant par l'exploitation minière illégale, le commerce d'animaux de compagnie au marché noir et les infractions liées aux émissions excessives. Pour en savoir plus sur les agents ECO, rendez-vous sur <https://www.dec.ny.gov/regulations/2437.html>. Après avoir obtenu leur diplôme, les recrues se verront affecter des zones de patrouille dans l'une des neuf régions du Département de la préservation de l'environnement.

Voici la liste des nouveaux promus de la 23e école de base des agents ECO du Département de la préservation de l'environnement de l'État de New York :

Tyler Ableson, Cortlandt Manor
Michael Broughton, Staten Island
Benjamin Clinger, Randolph

Timothy Day, Binghamton
Laura DeVito, Shirley
Kyle Farner, Gowanda
Casey Giarratana, Floral Park
Christopher Goonan, Syracuse
Derek Hilton, Hannibal
Frank Keegan, Troy
Joan Korey, Pine Bush
Abigail Kortz, Troy
Justin McGhee, Hampton Bays
Justin Rappold, Albany
Bradley Smith, Plainview
Brandon Swart, Cazenovia
Nicholas Vandebos, Warwick
Emilio Zullo, Somers

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418